

私たちの幼稚園は、ビクトリア州教育訓練省の幼児向け外国語プログラムに参加しています！

### なぜ英語以外の言語を学ぶことが、子どもに大切なのでしょうか？

幼い時に追加言語を学ぶことにより、子どもが思考・探索・問題解決する際に役立ち、読み書き以前の学習の助けとなることを含め、大きな利益が得られることが教育専門家によって明らかにされています。

外国語を学ぶことで、子どもは言語がどのように機能するかについて、より深い理解が得られます。既に幼稚園が教える言語に流暢な場合は、子どもの自尊心や文化的帰属意識を強化できます。

ビクトリア州の幼稚園で多様な言語教育を促進することにより、ビクトリア州民はより堅固な地域コミュニティを築き、グローバル化と緊密化がますます進む世界へと子どもたちを備えることができます。

### 他言語を学ぶことは、子どもの英語力の発達に影響しますか？

他言語を学ぶことは、子どもが全般的な読み書き能力を向上させ、言語がどのように機能するかについて全般的な理解を得る際の助けとなります。

家庭で英語以外の言語を使用する場合、子どもの全般的な言語能力を伸ばすことができます。

### プログラムはどのように行われるのでしょうか？

子どもは今後も探索・問題解決・外国語による遊びを通じた学びを奨励されます。

子どもは自らの行動を通しての理解力向上を促進し、遊び・芸術・音楽・お話を楽しみながら語彙を育む、意図的教育アプローチを通して学びます。

また外国語を使うことは毎日の学びや活動内容に組み込まれ、自らその言語を使う様々な機会が子どもへ与えられます。

### この言語が選択された背景は？

教えられる言語はコミュニティ、幼稚園の方針、資格あるスタッフへのアクセス性によって選択され、場合によっては引き続き小学校で学ぶこととなる外国語が選択されます。

幼稚園はプログラムについて定期的に説明を行い、興味がある家庭には、家庭内でもその言語を使用するための機会を提供します。